

Bonjour Anne-Marie, Pascal,

Sebastian et moi tenions a vous remercier du fond du cœur pour avoir rendu notre bénédiction inoubliable. Nous atterrissons tout juste de ces quelques jours très émotionnels, et nous ne pouvons que souligner a quel point votre chant et musique ont été sublimes. Nous en avons nous meme les larmes aux yeux et nos familles et amis ont été particulièrement touchés. Un immense merci, ce moment restera a jamais gravé dans nos mémoires grâce a vous.

Avec toutes nos amitiés,

Clemence et Sebastian